

Die Personalratswahlen stehen wieder an

29.11.2013

Nach der Wahl ist vor der Wahl? Nachdem uns die Polizeistrukturereform 2010 bereits zu Neuwahlen in den veränderten Behörden und Dienststellen verhalf, stehen nunmehr die regulären Wahlen zu den Personalräten in der Landespolizei Mecklenburg-Vorpommerns an.

Der Hauptpersonalrat der Polizei beschloss auf seiner letzten Sitzung, dass die Wahlen zu den neuen örtlichen und Bezirks-Personalräten sowie zum Hauptpersonalrat am

8. Mai 2014

stattfinden werden.

Um als Berufsvertretung der Beschäftigten der Kriminalpolizei an diesem Tage bestehen zu können, hat der Landesvorstand bereits die notwendigen Vorbereitungen getroffen. Nunmehr sind unsere Mitglieder gefordert, sich als Kandidaten für eine Mitarbeit in den Gremien zur Verfügung zu stellen, um die errungenen Plätze in den Personalräten zu verteidigen und auszubauen. Dafür bedarf es neben der Bereitschaft zum Mitwirken bei der Arbeit in den Personalräten lediglich der Ausfüllung der Zustimmungserklärung im Sinne des Personalvertretungsgesetzes unseres Landes und deren Versand an den jeweiligen Verantwortlichen.

Folgende Kollegen zeichnen für die verschiedenen Stufen der Personalräte verantwortlich:

- Örtliche Personalräte: die Bezirksvorsitzenden und Obleute
- Bezirkspersonalrat: Rostock: Kollege Hartmut Salewski und für Neubrandenburg: Kollege Reiner Gladrow
- Hauptpersonalrat: Kollege Ronald Buck

Da es sich um eine Listenwahl handelt, die erfahrungsgemäß nur dann zum gewünschten Erfolg führt, wenn möglichst viele Kandidaten auf einer Liste stehen, hoffen wir als Landesvorstand auf zahlreiche Kandidaturen unserer Mitglieder.

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)